

## SORTIE HIVERNALE AMBARES 18 MARS 2017

Malgré un petit problème d'adresse de rendez-vous (le club d'Ambarès ayant changé de salle d'accueil) notre petit monde s'est retrouvé pour le départ après la photo d'usage pour se mémoriser cette sortie, avec 93 participants (les marcheurs compris) dont 20 du SBASPTT, vers 13 h 40 les cyclos s'élançèrent sur le circuit concocté par l'A.S Ambarès, bien fléché et agréable avec quelques côtes pas bien méchantes pour nous mettre en jambe, 3 prennent l'option 50 , le 70 a eu du succès avec 16 cyclos, Henry se fit plaisir en parcourant les 25 kms VTT, la météo nous est favorable pour pédaler à travers la campagne en longeant les terres du 'Château de France' où nous pouvons voir le fameux coq en Alu. Le groupe est homogène, nous arrivons à St Pardon, à partir de là, le couple L. prend les choses en main et nous assure un rythme élevé (match de rugby France-Pays de galles en jeu). Notre St Bernard n'est pas de service aujourd'hui, avec l'aide de sa compagne M.L., ils assurent le train du groupe malgré le vent défavorable. Les derniers kms, le vent aidant nous permettent de recoller et de rejoindre le point d'accueil où nous dégustons un chocolat chaud avec du cake.

Les émotions passées, nous plaisantons sur cette fin de parcours où nous avons pris plaisir et se rendre compte que la forme revient, nous allons pouvoir affronter les distances plus longues. Merci à Vous, d'être venu si nombreux, cela présage une bonne saison, une fois de plus.

Le coach





Nous montrons l'exemple en stoppant au stop, voici la preuve en photo



Un peu seul mais de beaux paysages sur le circuit VTT



Mais la presse était là.

ite *Aud. Ouest du 20/03/2017* 21

---

**DE VILLE EN VILLE**

### Cent fous de vélos sur la presqu'île

**AMBARÈS** La section cyclotourisme de l'Association sportive ambarésienne organisait samedi sa traditionnelle Rencontre hivernale, inscrite au calendrier départemental de la fédération. Une soixantaine de cyclotouristes se sont élancés sur les deux parcours phares de la journée : 53 km et 72 km route. En sillonnant les routes de la presqu'île, ce parcours les a conduits à Ambès, Salleboeuf, Yayres et Izon. Une poignée de vététistes ont affronté un parcours très nature en direction de Sainte-Eulalie pour rejoindre Montussan et finir leur boucle vers Ambarès. Au total l'après-midi aura réuni une centaine de participants pour un bel exploit sportif. PHOTOS G.